

## Genf 2016: Citroen E-Méhari soll bis zu 200 Kilometer weit kommen

**Citroen wagt sich an ein weiteres Elektroauto und zeigt den E-Méhari auf dem Genfer Automobilsalon (-13.3.2016) gleich noch in einer besonders edlen Version, die in Kooperation mit dem Modelabel Courrèges entstanden ist. Es handelt sich aber um ein Designkonzept. Den E-Méhari selbst will Citroen aber in diesem Jahr in den Handel bringen - vorerst nur auf dem französischen Heimatmarkt. Das zweitürige und viersitzige Cabrio ist rund 3,80 Meter kurz. Der Elektromotor hat eine Nennleistung von 50 kW / 68 PS, die Dauerleistung beträgt 35 kW / 48 PS. Die Höchstgeschwindigkeit des mit einer Kunststoffkaroserie versehenen Fahrzeugs ist auf 110 km/h beschränkt.**

Citroen gibt in der Stadt eine Reichweite von 200 Kilometern an, die sich außerhalb geschlossener Ortschaften halbiert. Die Batterie soll innerhalb von 13 Stunden an einer Haushaltsteckdose wieder voll aufgeladen werden können, mit 16-Ampere-Anschluss sollen es acht Stunden sein. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.



Citroen E-Méhari styled by Courrèges.

---



Citroen E-Mehari.

---



Citroen E-Mehari.



Citroen E-Mehari.